

A7-Krieg und Frieden

Warum ist kein Frieden auf dieser Erde möglich?

Es ist sicher die Mehrheit aller 8 Milliarden Menschen dieser Erde, die Kriege verurteilen und sich Frieden wünschen, sowie in Frieden zwischen den Völkern leben möchten.

Warum gelingt es aber nicht, Frieden auf der Welt zu schaffen?

Wer sind diejenigen, die immer wieder Kriege inszenieren?

Kriege führen zu Not bzw. Elend mit Millionen Toten, Verletzten und Flüchtlingen, wer nimmt solche Verbrechen an der Menschheit in Kauf?

Es werden friedliebende Menschen dafür angezettelt und mit Hass geschürt, dass sich Personen die sich nicht einmal kennen, gegenseitig die Schädel einschlagen.

Ist die Menschheit so krank bzw. besitzt sie nur so tierische Instinkte oder fehlt ihr einfach das notwendige Bewusstsein dazu, dass sie für solche Verbrechen benutzt, missbraucht und ausgenutzt werden?

Gibt es möglicherweise sogenannte „Dunkle Kräfte oder Mächte“ die in der Verborgenheit wirken, der Menschheit nicht gut gesinnt sind oder sich sogar über Elend und Not erfreuen bzw. ergötzen.

Warum kann sich die Mehrheit der Menschheit nicht gegen diese Kriegstreiber durchsetzen?

Weil wir das Spiel der „Dunklen Mächte“ nicht durchschauen und immer wieder auf deren Tricks hineinfallen.

Oder wir erkennen nicht, dass es dazu einem Plan gibt, wie man die Menschheit dieser Erde in Schach hält, unterdrückt, manipuliert und benutzt um die Machtbedürfnisse dieser Eliten zu befriedigen.

Auch die Naivität der Menschen, dass unsere Mainstream-Medien (die 4. Macht im Staat) die Wahrheit sagen bzw. verkünden, ist auch ein solcher Trugschluss, denn alle bereits wichtigen Medien sind bereits in den Händen dieser kriminellen Eliten, wodurch sie die Manipulationen über die Meinung eines Volkes oder Nation problemlos durchführen können.

Heute liefern die Mainstream-Medien bereits mehr Verschwörungstheorien als die Alternativen-Medien.

Der Ukraine-Rußland Krieg – welches Ziel verfolgt dabei die USA?

Wenn zwei (Ukraine und Russland) sich streiten, freut sich der Dritte (USA) und die EU ist auch voll dabei, die blöden Deutschen stehen noch dazu in der 1. Reihe der Kriegstreiberei.

Russen und Ukrainer haben eine gemeinsame Vergangenheit und sind ein „Brudervolk“.

Warum töten und verletzen sich Ukrainer und Russen gegenseitig nur für ein geopolitisches Machtspiel von einigen Eliten aus der USA die das möchten?

Denn auch die meisten der 300 Mio. Amerikaner sind sicher nicht für Kriege die von den USA angezettelt wurde.

Uns in Europa wird eingeredet, dass die Russen gefährlich sind und unseren Frieden gefährden, was für ein Schwachsinn. Der wahre Feind heißt eigentlich USA, der Europa und Russland schwächen möchte und lebt auf der anderen Seite vom Atlantik. Deshalb schicken wir in Europa für Milliarden von Euro Waffen und Munition in die Ukraine damit sich Ukrainer und Russen gegenseitig umbringen.

Warum macht das Europa für die verbrecherischen Eliten in den USA?

Deutschland ist noch heute vom Imperium USA besetzt! Werden sie deshalb gezwungen für diesen Stellvertreterkrieg zwischen USA und Russland den Kopf hin zu halten?

Von den 450 Mio. Europäern und den 80 Mio. Deutschen sind sicher die Mehrheit gegen den Krieg und für Frieden in Europa.

Der Israel-Palästina Krieg – was will Israel wirklich damit erreichen?

Seit über 75 Jahren führt Israel gegen Palästina viele vernichtende Kriege mit Hilfe und Unterstützung der USA. Bereits 1948 wurde das palästinensische Volk aus ihrem eigenen Land vertrieben.

So was kann ja von der dunklen Seite auf unserer Erde gewünscht sein?

Früher hat das Empire Großbritannien und Frankreich den arabischen Raum besetzt und unterdrückt. Nach dem 2. Weltkrieg hat das Imperium USA ihre Macht missbraucht für die Ausbeutung vom Öl in dieser Region. Beide Staaten GB und USA haben die Bildung des Staates Israel wesentlich ermöglicht und verteidigen diese damals getroffene Fehlentscheidung noch heute mit Waffengewalt. Man sollte darüber nachdenken warum das so ist und wem es hilft? Wer zieht aus dem Jahrzehnte langen Konflikt die Vorteile daraus? Im derzeitigen grauenvollen Krieg im Gazastreifen geht es um die endgültige Beseitigung bzw. Auslöschung des palästinensischen Volkes.

Wer diesen verachtungswürdigen Krieg für gerechtfertigt hält, kann nur auf der satanistischen Seite beheimatet sein, denn es gibt keine Entschuldigung bzw. Rechtfertigung für die zig Tausenden von palästinenschen Toten und Verletzten und der humanitären Katastrophe die Israel verursacht. So wie die Eliten der USA durch ihre Blutsur seit Jahrzehnten zu verachten und zu verurteilen sind, machen die israelischen Juden auch alles, dass sie einem nicht sympathischer werden. Auch stellt sich die gleiche Frage wie im Ukrainekrieg, warum schaut die Mehrheit der Menschheit zu die in Frieden leben möchten und überlässt den Verbrechern dieser Welt das sie tun und lassen können was sie wollen?

Man sollte all die Verbrecher, die die Kriege inszenieren bzw. anzetteln, an die Front schicken und die diese Kriege auch befürworten gleich mitnehmen, dann könnte erst wieder Frieden entstehen. Solange sich die anderen Nationen die Schädel für die USA einschlagen, wird es immer wieder Kriege geben, denn die Waffenindustrie freut sich über das Hochrösten weltweit.

Hinter einen Krieg steht immer eine wirtschaftliche oder politische Ursache!